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Z u s a m m e n f a s s u n g 
Der Beitrag beschäftigt sich mit dem Thema Fahrer mit Migrationshintergrund aus der Perspektive eines an-

gewandten Psychologen mit kultursensiblem Denk-, Erkenntnis- und Erfahrungshintergrund. Es werden einige 
die Verkehrssicherheit betreffende und verkehrspsychologisch relevante Sachverhalte bzgl. des Straßenverkehrs 
im arabischen Sprachraum diskutiert. Die Fahrsicherheit beeinflussende Besonderheiten des Trink- und Fahr-
verhaltens von Menschen mit Migrationshintergrund sind untersuchungsrelevant, es liegen jedoch bisher keine 
entsprechenden Studien vor. Hinweise für die Umsetzung kultursensibler Informationsarbeit und Aufklärung 
werden insbesondere für die verkehrspsychologische Arbeit in Deutschland gegeben.  

S u m m a r y
The article deals with the topic of drivers with a migrant background from the perspective of an applied psy-

chologist with a culturally sensitive background in thinking, knowledge and experience. Some issues relating 
to road safety and traffic psychology relevant to road traffic in the Arabic-speaking area are discussed. Special 
features of the drinking and driving behaviour of people with a migrant background that influence driving safety 
are relevant to the investigation, but there are no relevant studies to date. Some instructions for the implemen-
tation of culturally sensitive information work and education are given, particularly for traffic psychology work 
in Germany.
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